L'Association FAIRE et le chantiers d'utilité sociale

Le Chantier d'Utilité Sociale est un dispositif relevant du champ de l'Insertion par l'Activité Economique.

Ils sont mis en place sur l'agglomération d'Alès grâce à l'appui technique et financier

- -Du Conseil Départemental du Gard,
- -De la Direction du Travail
- -Des communes d'accueil

Il a pour objet l'embauche de personnes sans emploi rencontrant des difficultés sociales et professionnelles particulières.



L'association accompagne ce publique à travers deux supports.

1/la restauration du patrimoine







Le premier support de notre CUS est la restauration ou la création d'ouvrages en pierre-sèche, discipline technique et passionnante où chacun est invité à prendre son travail à cœur pour construire du beau. La dynamique d'équipe permet des accomplissements remarquables et donne à tous l'occasion de se réaliser dans le travail.

L'association FAIRE restaure le patrimoine bâti et naturel des zones rurales et périurbaines. Le travail réalisé par les équipes a pour but la mise en valeur des communes et territoires : murs de soutènement en pierre sèche, sentiers de randonnée, aménagement de places de village, parcs communaux ou lavoirs.

Ces travaux de bien commun ont pour but de conserver l'authenticité des lieux tout en améliorant le cadre de vie des habitants et peuvent avoir un impact économique positif direct ou indirect sur le territoire, notamment en renforçant l'attrait touristique.

La mise en place de projets est réalisé en concertation avec les communes par le coordinateur technique de l'association.

2/la filière textile







Le second support, inspiré de la ville de Saint Jean du Gard, est la filière textile qui se décline en deux activités principales

- L'activité « Boutique » avec les créations textiles solidaires et écoresponsables, cadeaux de naissances, paniers bébé, tapis de change et de découverte, et enfin l'activité Pressing (lavage, repassage, retouche)
- La création d'une ligne de vêtements de personnes à mobilité réduite et/ou dépendante

Actrice de terrain de l'insertion par l'Economie Sociale et Solidaire, l'association FAIRE a créé des ateliers de couture pressing et créations textiles regroupant 16 personnes plus 2 encadrantes





